Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 210 m2
Référence 86364839
Prix 1799 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle propriété située a Chateauneuf Grasse proche d'Opio dans un quartier calme
et recherché comprenant au Rez de chaussée de plain pied une entrée ouverte sur
séjour triple avec cheminée a insert, cuisine équipée récente avec acces terrasse
couverte, WC indépendant avec lave mains, buanderie et une suite parentale avec
dressing et salle de bains avec douche et WC. A I'étage, 2 chambres avec 2 salles
d'eau et WC et un vaste bureau avec terrasse. Le sous sol est divisé en plusieurs
pieces dont un appartement 2 piéces, au total 423 m2 développés. Une piscine

entourée d'un trés beau jardin ...

Beautiful property located in Chateauneuf Grasse near Opio in a quiet and
sought-after area comprising on the ground floor on one level an entrance opening
onto a triple living room with insert fireplace, recent fitted kitchen with access to a
covered terrace, separate WC with washbasin, laundry room and a master suite
with dressing room and bathroom with shower and WC. Upstairs, 2 bedrooms with
2 shower rooms and WC and a large office with terrace. The basement is divided
into several rooms including a 2-room apartment, a total of 423 m2 developed. A

swimming pool surrounded by a beautiful ...

CLAVARY IMMOBILIER INTERNATIONAL
19, route de Nice - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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